



2006~07 RIテーマ



守口ロータリーグラフ

週報 No. 3

ニーズを見極め
誠実な協力
ひたむきな努力を



だパ開地
さん催區
いフさ大
。レ会
ツま・
トす12
を
ご詳8
参し
照く9
くはに

本日のランチタイム・ピアノ演奏曲目

1. 小さな竹の橋で(ハワイアン)

2. 恋人よアロハ(ハワイアン)

3. バリバリの浜辺で(ハワイアン)

本日例会 2006年7月26日
(第2223回)

「雑感」

楠神 壽 会員

例会担当:会員選考委員会

次回例会 2006年8月2日
(第2224回)

会員増強月間

芦谷 光 会員

例会担当:会員増強委員会

出席報告

例会日	出席	欠席	
7月19日	31	11	73.80% (53名中11名免除)
7月05日	41		免除会員出席8名 メークアップ6名 (97.62%)

前回例会(2222回) 7/19の主な内容

◎ゲスト紹介

武田 賢一 氏

(大阪南RC)

◎ 会長の時間

会長 石井 賢治

『夏の長袖シャツは誰の為に?』

今日も又 古い話で恐縮ですが、もう50年以上も前、確か昭和27/28年頃の事だと思います。丁度今頃 梅雨末期から土用にかけての真夏のむし暑い日が続く中 毎朝ラッシュアワーの混雑する電車内で=最近は車内も冷房が利いて 大分事情も変わって来ていると思いますが、当時はまだ冷房電車のない頃で=半袖の男性の汗にまみれた腕を押し当てられてワイシャツが汚れるのが気になりました。

嫌な想いをした経験を話していた所 英国紳士風のやや高齢の上司から意外な話を聞かされ、始めて自分の利己的な面に気付き大いに恥じ入ったことでした。 上司の言い分は自分とは逆に、そう言う混雑した車内で半袖で居れば 他人の衣服を汚す懸念があるので暑くとも長袖を着ているとのご意見でした。今迄自分は他人から汚される事ばかりを気にして、それなら自分も半袖にすれば少し涼しくなるかと考え自分が他人に不快感を与えること等に気付かず居たことを教えられ深く反省した次第です。

以上

◎ 幹事報告 (伊東幹事)

- 地区大会【12/8 (金) ~12/9 (土) よろしくお願ひ致します。
- 寝屋川RCよりニコニコキャンプ参加登録のお礼。
- 箕面中央RCより青少年活動委員会と大阪大学の学生との紙上討論会の記録誌が届きました。
- 7/15 (土) 3救運動【寺方小学校】のお礼

◎ 委員会報告

親睦活動委員会報告 (三浦均 委員長)

家庭集会のご案内 (第1回目)

日時: 7月20日 (木) 18:30~

場所: 柿右衛門 会費: 10,000円

社会奉仕委員会 (菊田 委員長)

①3救運動【7/15 (土)】のお礼

②次回3救運動講習会ご案内

日時: 8月3日 (木) 13:00~

場所: 守口市立南小学校

◎ 2005~2006年度一般会計

特別会計決算報告 (会計 石橋 高夫)

☆決算書に基づいて報告 (資料2枚配布)

☆会計監査報告・監査 (石井会長・橋本会員)

適正に【帳票・現金・通帳】類等適正に処理されている事をご報告させていただきます。

■ 会長: 石井 賢治	■ 例会場: 守口ロイヤルパインズホテル 守口市河原町10-5 TEL (06) 6994-1111 (代表) 〒570-0038
■ 幹事: 伊東司郎	■ 事務所: 守口市寺内町2-7-3 サンキュービル2F 209号室 〒570-0056 TEL (06) 6994-0010 FAX (06) 6994-0009
■ 広報雑誌・会報委員長: 田代精作	■ メールアドレス: info@moriguchi-rc.jp ■ 例会日: 毎週水曜日 12時30分~13時30分

■ 頂 話
**「今年度国際奉仕委員会
活動方針について」**



委員長 橋本 泰明

7月15日に開催された、第一回クラブ世界社会奉仕委員長会議と、同12日に開催した、守口ロータリークラブの新旧

合同委員会の協議内容について要約説明。

世界社会奉仕委員長会議： 委員長からは、当2660地区は世界ロータリーでも有数のWCS活動地区であり、昨年度世界で使われた活動費約30億円のうち約1%を占める2950万円が当地区から拠出された、今後もこの活動を進めて行くようにとの依頼があった。

ロータリー財団委員長からは、財団資金を有効に利用するための諸方法について詳細の手続きを実際の計画例をあげて、説明された。 今年度当地区で利用できる地区活動資金は、マッチンググラントに60,000USD 地区補助金55,000USDである。 これ以外に、申請は煩雑であるが、ロータリー財団のWF資金(World Fund)が利用できるので、検討するようにとのアドバイスを得た。

当クラブの今年度活動方針： 前年度委員会より継続してフィリピン、ミンダナオ島において、雑貨品の生産、販売支援活動を実施するための検討を続けることになった。 この活動を具体化するため、9月初旬に現地で関係ロータリアンならびに、現地での活動に携わる関係者と面談する。 また、帰路ネグロス島に立ち寄り、姉妹提携クラブであるバコロドロータリークラブと、オイスカ奨学生に面談する計画を立案、広く会員に案内して参加者を募ることとした。



吉川 巧一 会員

守口ロータリークラブは、永年のフィリピン共和国国内での活動を行ってきて、比国との交流には比較的明るいことや、比国でNGO活動をされておら

れる上田敏博氏(NGOライズエイジア所属)と私や水谷氏と交流があることなどをきっかけに、昨年度の伊東国際奉仕委員長・水谷氏らと共に、フィリピン共和国での活動を模索してきました。

国際奉仕の内容が、当会にふさわしい活動であることと、WCS事業やマッチング等の制約も鑑み、一部に見られるような従来型のばらまき型のボランティアやアフターフォローのない、お金や物の譲渡のみではなく、自立支援型のもの

で「フェアトレード」を活用してみてはと考えました。 フェアトレードとは、貧困のない公正な社会をつくるための、対話と透明性、互いの敬意に基づいた貿易のパートナーシップです。 フェアトレードは、特に「南」の立場の弱い生産者に、よりよい貿易の条件を提供しその権利を守ることによって、持続可能な発展を支援します。 また現地では「クバオ西R/C」やフィリピンの文化芸術基金の創設者及び代表である国民的歌手のグレース・ノノ(Grace Nono)さんとパートナーシップを持って活動することを提案しています。 これにより、現地の貧困地域で伝統文化を活かした商品生産を行い、その過程で製作機器援助や作業場整備に我々の支援が有効であるのではないかと考えています。 9月には、グレース・ノノさんとまた彼女の活動地であるミンダナオ訪問やクバオ西R/Cとの交流、以前の活動であるバコロド・オイスカの訪問を計画しています。 是非多くの皆さんのご参加をよろしくお願いします

◇◇◇ ◇◇◇◇◇ ◇◇◇



3 救運動実施 (7/15・寺方小学校にて) ↑



家庭集会開催 (7/20・柿右衛門にて) ↑

ニコニコBOX S・A・A

石井 会員	先週土曜日、“3救運動”の講習会では関係の皆様方大変ご苦労様でした。
他谷 会員	記念碑の周辺に花壇を作るについて花の苗代を認めて頂く為のニコニコです。次回理事会に議案を出させて頂きます。
石井 会員	大阪南RC武田様のご来訪を歓迎して。
橋本 会員	本日卓話させていただきます。
菊田 会員	本年度第1回目の3救運動、お陰様で無事行う事が出来ました。
伊東 会員	3救運動にご協力有難うございました。
坂本 会員	早退お詫び。
水谷 会員	24時間リレーマラソンで無事、完走できました。

7/19 結婚・誕生ニコニコBOX累計 263,000円